

## **Apresiasi Investor Muda, MNC Sekuritas Gelar “Galeri Investasi Idol 2017”**

JAKARTA — Menyadari adanya pergeseran segmen usia masyarakat yang saat ini menjadi investor pasar modal ke arah generasi yang lebih muda, PT MNC Sekuritas menangkap peluang edukasi dan inklusi calon investor muda di Indonesia melalui pendirian Galeri Investasi di universitas dan sekolah tinggi.

Perusahaan di bawah naungan MNC Group tersebut secara aktif membina calon investor dan investor muda di Galeri Investasi BEI – MNC Sekuritas yang saat ini berjumlah 71 Galeri Investasi secara nasional. Sebagai bentuk apresiasi terhadap insan-insan terbaik Galeri Investasinya, MNC Sekuritas menyelenggarakan acara penghargaan “Galeri Investasi Idol 2017” (GI Idol 2017) untuk pertama kalinya pada Kamis (8/3).

GI Idol 2017 dibuka dengan seremoni penekanan layar sentuh pembukaan perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia oleh 6 besar finalis Indonesian Idol 2018. Selain itu, mereka juga hadir sebagai bintang tamu yang menghibur para undangan.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan, GI Idol 2017 merupakan bukti komitmen manajemen dalam mengembangkan investor muda Tanah Air.

“Ini merupakan pertama kalinya perusahaan sekuritas menggelar ajang penghargaan khusus bagi mitra Galeri Investasi. Kami juga bersinergi dengan RCTI dalam menghadirkan 6 besar finalis Indonesian Idol 2018 untuk mengobarkan dan memacu semangat berprestasi generasi muda untuk terus berkarya dalam bidang apapun, termasuk dalam bidang investasi di pasar modal,” katanya.

GI Idol 2017 dipersembahkan MNC Sekuritas bagi Galeri Investasi MNC Sekuritas yang telah mencapai prestasi terbaiknya berdasarkan penilaian pada bulan Januari hingga Desember 2017. Kategori penghargaan yang diberikan dalam GI Idol 2017 sebanyak 9 kategori, antara lain:

**1. “Best Overall” GI Idol 2017 (Juara I, II, dan III)**

Penilaian berdasarkan: kontribusi, kegiatan edukasi dan sosialisasi, kegiatan kunjungan, dan penyebaran informasi pasar modal.

**2. “Best Account Growth” GI Idol 2017**

Galeri Investasi dengan tingkat pertumbuhan jumlah rekening efek tertinggi.

**3. “Best Transaction Growth” GI Idol 2017**

Galeri Investasi dengan tingkat pertumbuhan jumlah transaksi tertinggi.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 11/MKT/III/2018

**4. “Best Activities” GI Idol 2017**

Galeri Investasi dengan kegiatan edukasi pasar modal teraktif.

**5. “Best Online Media Information” GI Idol 2017**

Galeri Investasi dengan penyebaran informasi pasar modal melalui *social media* teraktif.

**6. “Best GEMESIN Investor” GEMESIN Awards 2017**

Investor dengan performa terbaik dalam seluruh aspek penilaian yaitu tingkat ROI tertinggi, kedisiplinan dan keaktifan menabung saham sejak bulan Maret hingga Desember 2017.

**7. “Best Investor” GEMESIN Awards 2017**

Investor dengan performa terbaik dalam aspek penilaian tingkat pertumbuhan aset dan jumlah transaksi tertinggi di Galeri Investasi MNC Sekuritas.

**8. “Most Active Investor” GEMESIN Awards 2017**

Investor yang paling berhasil mencatatkan frekuensi transaksi tertinggi di Galeri Investasi MNC Sekuritas.

**9. “The Most Inspiring Investment Gallery Coordinator” GI Idol 2017**

Pembina Galeri Investasi MNC Sekuritas terbaik yang dapat menjadi *role model* dalam pengelolaan Galeri Investasi, memiliki komitmen terbaik dan dapat menjadi inspirasi dalam pengembangan Galeri Investasi.

Susy juga mengucapkan terima kasih atas kerja keras, dedikasi, dan dukungan dari Galeri Investasi MNC Sekuritas, para pembina Galeri Investasi, Kelompok Studi Pasar Modal (KSPM), dan investor yang telah mempercayakan investasinya sejak dini bersama MNC Sekuritas.

“Kami berharap para pemenang dapat mempertahankan prestasinya pada tahun-tahun mendatang. Bagi yang belum berhasil menang pada GI Idol 2017, harus tetap memiliki semangat yang sama untuk memerahputihkan pasar modal Indonesia,” tutup Susy.

\*\*\*



# SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 11/MKT/III/2018

## Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)